

Menú

PORTADA SALAMANCA PROVINCIA CAMPO CASTILLA Y LEÓN DEPORTES SUCESOS OCIO-GENTE OPINIÓN-BLOGS MOTOR  
Menú principal Arribes Béjar **Ciudad Rodrigo** Guijuelo Peñaranda Menú principal

La Gaceta de Salamanca » Ciudad Rodrigo

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

0 0 2

VIII EDICIÓN

## La Feria de Teatro supera su ecuador con 13 espectáculos en la jornada más intensa

12 horas prácticamente continuas de artes escénicas con el apoyo incondicional de público y profesionales

28.08.2015 | 10:50

casamar La décimo octava edición de la Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo rebasó este jueves su ecuador con la programación más intensa, un día en el que se pudieron ver un total de 13 representaciones.

Durante más de 12 horas, desde la mañana a la noche, y prácticamente sin interrupción, el programa del tercer día de la Feria de Teatro ofreció dos estrenos absolutos, uno de carácter nacional y cuatro en Castilla y León.



Autoportante representando 'Fuera al natural'.

Rayuela Producciones Teatrales fue la compañía encargada de abrir la programación con su espectáculo "El mirlo blanco" representado en el "Espacio en Rosa", dirigido a niños de 3 a 5 años y que se pudo ver por primera vez en la Región.

A las doce del mediodía llegó el primer estreno con "Luppo", la propuesta de Baobab Teatro que llenó por completo el Teatro Nuevo "Fernando Arrabal" en su sesión infantil.

Al mismo tiempo, los integrantes de la compañía Cal y Canto Teatro presentaron el estreno absoluto de "Lost dog... perro perdido", en la plaza de Herrasti, donde permaneció hasta las dos de la tarde, con más sesiones a partir de las ocho y media.

La intensa mañana se completó con los ya conocidos Títeres Errantes y su espectáculo "Le petit studio cinema", y el espectáculo de equilibrista "Fuera al natural" que Compañía Autoportante representó en el parque de La Florida.

La sesión de tarde del Teatro Nuevo acogió una de las obras más esperadas de la Feria, la puesta en escena de "Edipo rey", de Teatro del Noctámbulo, con dirección y dramaturgia original de Denis Rafter, y versionada por Miguel Murillo.

En la recta final y en apenas cuatro horas, otras cuatro compañías presentaron sus trabajos, Teatro Atópico, Este-Estaço Teatral, Albadulake y Producciones Teatrales Excéntricas.

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

### TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR



#### Librate de los juanetes

Método revolucionario que soluciona el problema de juanetes en 2 meses

Publicidad

### La Junta de Castilla y León asegura su apoyo "actual y futuro" a la Feria de Teatro



59%

#### Set de 4 cuchillos cerámicos

Envío a domicilio | Recogida en Tienda

49€ **19,99€** **Llévatelo**



La Gaceta  
26 067 Me gusta

Me gusta esta página

Contactar

Sé el primero de tus amigos en indicar que le gusta esto.



Lo último

Lo más leído

Lo más votado

- Mesonero, imputado por varios delitos tendrá que declarar el 9 de noviembre
- La Feria al fin despega: Puerta Grande para Del Álamo y Castilla
- El uso de la minifalda y otras prendas de vestir podrían estar prohibidos por ley
- Abrir en domingo no siempre resulta rentable a los comercios
- El banderillero Agustín Serrano: fuerte cornada en el bajo vientre
- Detenido por cultivar 26 plantas de marihuana en Garcihernández
- Un incendio en Masueco amenaza el Parque Natural de Las Arribes
- Dos heridos graves en accidente de tráfico registrado en Almendra
- Soledad Murillo y Carmen Juanes, entre las cabezas más visibles del PSOE al Congreso y el Senado
- Siguen los ataques de lobo en Las Arribes con dos terneros y dos ovejas muertas el fin de semana